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2月の上旬から降り始めた雪の影響
で、さくらんぼの園地にも多大な被害
が発生してしまいました。
私が寒河江に来てからここまで本格的
に降雪したのは初めてで、ここ2年の
雪の状況を踏まえて内心「これくらい
なら大丈夫だろう」と甘くみていまし
た。しっかりと対策をしなければ、何
十年という年月を経て育った枝や樹が
一瞬でダメになってしまいます。

自然の中で仕事をしていると、改めて
考えさせられた１ヶ月でした。

森川 宏輝
もりかわ ひろき

農林課所属

学校教育課所属

今年度のさがえ少年少女発明クラブ
は、2月1日に完成させた「タネ飛ばし
ロボット」に３Dプリンタで作った
「タネ」を載せて、恒例となったタネ
飛ばし記録会を行い、その後閉講式と
なりました。
43名のクラブ員が全部で20回の活動
を行い、様々な工作や実験に挑戦しま
した。応援して下さった事業者の皆様、
ボランティア参加の指導員の皆様など、
多くの方の支援で活動が出来ました。
改めて御礼を申し上げます。新年度は
4月に新クラブ員の募集を行います。
みんな待ってます！

鈴木 郁
すずき かおる

活動３年目

活動３年目

さがえ少年少女発明クラブ
令和6年度版「タネ飛ばしロボット」

活動１年目

農林課所属

三浦 一志
みうら かずし

2月は寒河江商人道の新春交流会に
参加し、西川町長の講演会を拝聴しま
した。町長の前向きなお話とともに近
隣の町がどのような活動や施策を行っ
ているのか等、とても有意義なお話を
聞くことができました。
寒河江の地域おこし協力隊員として良
かった部分や真似できる部分はしっか
りと勉強して、様々な制度の使い方や
活動の仕方など地域貢献に活かしてい
きたいと改めて感じました。

大雪で折れてしまった主枝

講演会の様子
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小林 勇気
こばやし ゆうき

農林課所属

活動3年目

2月21日に開催された山形県内の地
域おこし協力隊が集まり研修を行う
「COMMS」に参加してきました！
今回は「SNSで活用できる動画編集」
研修ということで、実際に長井市にあ
る「タスパークホテル」をテーマにし
た動画編集を行ってみました。SNS向

けの動画編集を体験してみて、短い映
像に魅力ポイントを伝えやすくするこ
とには苦労しましたが、それよりも楽
しいと感じました。
ぜひ、寒河江市にある施設のPR映像
制作にも挑戦してみたいです！

廣瀬俊典
ひろせ しゅんすけ

さくらんぼ観光課所属

活動1年目

みらい協働課所属

２月１５日に、東京で「山形連携中
枢都市圏UIJ推進イベント」が開催さ
れ、都心から山形への移住を検討され
ている方へ向けた、移住相談イベント
が行われました。
山形への移住者代表として、体験談を
お話しさせていただきました。雪の問
題や、車移動について、地方での人間
関係はどうかなど、移住に対する疑問
にも回答させていただきました。
中には本格的に移住を検討している方
もいらっしゃり、彼らの参考になると
嬉しいです。

活動3年目

清政 朱音
きよまさ あかね

雪もだいぶ落ち着き、冬もそろそろ
終わりそうですね。
この時期のイベントの無加温ハウスの
ビニール張りも始まりました。何人か
の農家さんが合同でそれぞれのビニー
ル張りを手伝いあっているのですが、
そこにサポートとして参加させてもら
いました。久しぶりに上るハウスに少
し緊張しながらもなんとかベテラン農
家さんについていくことができました。
この作業をしてるともうすぐ春がやっ
てくる気がして少しそわそわします。

実際に撮影した動画の冒頭部分です

さくらんぼの無加温ハウス

「移住相談イベント」


